

## Balonmano

## Clara victoria de la Avilesina ante el Royal Premium

Los avilesinos se asientan en la segunda plaza de la clasificación

Horizonte Atlética **36**  
Royal Premium **25**

**Horizonte Atlética:** Braulio, José Carlos Hernández (4), Manuel Menéndez (5), Hugo Fernández (2), Ardisana (1), Tejerina (3) y Samuel Pérez (6). También jugaron Silvino (1), Aitor Rodríguez (8), Raúl Arias (3), Adrián Fernández (2), Sergio Iglesias (1).

**Royal Premium:** Cardín, Christian Murias (1), Canal (5), Hugo Suárez (5), Pablo Caro, Javi Palacio (2) y Hugo Fernández (2). También jugaron Dani Suárez-Otero, Diego Cruz (5), Lucas Iriarte (3), Álvaro Álvarez (1), Toni Leboe (1), Gabrí Mesa,

**Marcador cada 5 minutos:** 4-2, 8-4, 10-6, 12-7, 14-10, 19-15 descanso, 22-17, 25-19, 28-21, 32-23 y 36-25.

**Árbitros:** Francisco Fernández y Daniel Álvarez. Excluyeron por 2 minutos a Ardisana y a los gijoneses Diego Cruz, Canal, Javier Álvarez.

J. J. Gijón

El Horizonte Atlética se impuso con autoridad al Royal Premium Gijón que se presentó en Avilés con bajas importantes que se hicieron notar a lo largo del encuentro. Los avilesinos tomaron ventaja ya desde el inicio y está llegó a ser de 12 goles en la segunda parte. La Atlética se ratifica en la segunda posición.

Sabemos que tu padre dice que no tienes nada que ver con el atropello que la Fundación que lleva tu nombre está haciendo en el campo de golf de La Morgal, pero también sabemos muy bien que si tu nombre no luciera en esa Fundación tu padre no tendría poder alguno sobre estas instalaciones y el Principado de Asturias no le hubiera regalado más de 10 millones de euros para construir un circuito y un museo en más de 95.000 metros cuadrados de suelo público. Somos conscientes de que hay un patronato que, oficialmente, es el que toma las decisiones, con representantes del Principado que, de nuevo, actúa como cómplice necesario para que la Fundación extienda su negocio, porque esta nueva pista cubierta es eso, un negocio. E incluso admitiendo que no tengas nada que ver con estas desafortunadas deci-

## Mejora insuficiente del Motive.co, que cae por un gol ante el Porriño

Las gijonesas lucharon hasta el final frente a un rival que esta temporada cuenta con una potente plantilla

Motive.co Gijón **18**  
Porriño **19**

**Motive.co Gijón:** Raquel Álvarez, María González (4), Mina Novovic (2), Rocío Rojas (3), Lorena Zarco (2), Paula Valdivia (3) y Nayla de Andrés. También jugaron Carols da Silva, Marta da Silva, Lucía Lagiuna (1) y Dorotya Zendai (3).

**Porriño:** Fátima Ayelen, Micaela Casasola (4), Carolina Bono (1), Malena Valles (2), Paulina Pérez (3), Maddi Bengoebea (2) y Carmen Prechli (2). También jugaron Ana Belén Palomino (1), Alicia Campo, Aitana Santomé (2), Thais Fermo (2) y Carme Castro.

**Marcador cada 5 minutos:** 0-0, 2-0, 3-3, 4-5, 7-7, 8-8 descanso, 8-9, 11-11, 13-12, 15-15, 16-18 y 18-19

**Árbitros:** José Carlos Frieria y Andrés Rosendo López. Excluyeron por 2 minutos a Nayla de Andrés (dos veces), Novovic (dos veces) y Bengoebea,



La defensa del Porriño frena una penetración de Novovic. | F. Rodríguez

do momento y ninguno de los dos equipos logró ventajas significativas y se registraron numerosos empates. Al descanso, 8-8 en el marcador, reflejo de un partido en el que las defensas fueron superiores a los ataques.

Los primeros minutos de la segunda parte transcurrieron de idéntica forma hasta que las gijonesas lograron un par de goles de ventaja (14-12), que abrían la esperanza a poder lograr el tan ansiado triunfo. Sin embargo, la portería gallega estuvo a un gran nivel y Palomino de tuvo dos penaltis consecutivos que impidieron una mayor ventaja local.

El Porriño se rehízo y primero empató (14-14), y luego fueron las gallegas las que lograron dos goles de ventaja (16-18) a falta de siete

minutos para el final. Esta vez sí esa ventaja acabó siendo definitiva y aunque el Motive.co Gijón lo intentó hasta el último segundo, al final las gijonesas encajaron una nueva derrota, aunque esta por tan solo un gol.

El trabajo realizado estas dos últimas semanas se está notando, pero los rivales, Atlético Guardés y Porriño no son precisamente fáciles y acabaron llevándose la victoria, pero en ambos partidos con mucho trabajo para lograrlo.

El Motive.co Gijón juega la próxima jornada nada menos que en la cancha del Elche, donde ni el líder tiene fácil la victoria. Tiene que ser un partido para seguir mejorando de cara a cuando tenga que medirse a rivales directos.

J. J. Gijón

El Motive.co Gijón mejora, pero todavía no lo bastante como para lograr la victoria. Ayer estuvo a punto de conseguirlo ante un Porriño que esta temporada es un equipo muy fuerte tras haber configurado una plantilla mucho más potente que la de los años pasados.

Las gijonesas se encontraron con el hándicap de las dos rápidas exclusiones de Nayla de Andrés, una jugadora vital en el esquema defensivo. Aún así, el equipo mejoró notablemente en este apartado como refleja el resultado final (18-19). El encuentro fue muy igualado en to-

## Importante victoria del Grupo ante un luchador Balopal

Los grupistas cimentaron su victoria en la primera parte

Grupo **29**  
Balopal **26**

**Grupo Covadonga:** Joaquín Colomo, Álvaro Paño (6), Marcos Méndez (3), Mario Gutiérrez (7), Pablo González (3), David Pérez (2) y José Lastra (1). También jugaron Jorge López, Roberto Pérez, Montoto, Pujades (3), Jorge García y Jore Lema (4).

**Balopal:** Iker Rodríguez, Adrián Reguero, Saúl Reyes (4), Adrián Prada (1), Jorge Cuesta (4), Mario Clemente (5) y Alex Álvarez (1). También jugaron Cabada, Samuel Lora (1), Adrián Álvarez, Grañeras (1), Quintanilla (1), Néstor García (3) y David del Pico (5).

**Marcador cada 5 minutos:** 2-3, 7-3, 9-3, 13-9, 15-12, 19-14 descanso, 22-15, 23-15, 24-18, 26-21, 27-23 y 29-26.

**Árbitros:** Pablo Castellanos y Santiago Piñera. Excluyeron por 2 minutos a los locales Mario Gutiérrez, Pablo González (dos veces) y los palentinos Prada, Lora y Reyes.

J. J. Gijón

Importante victoria del Grupo Covadonga ante un rival que llegaba al Braulio García en la zona media de la tabla, Balopal, en un partido en el que los grupistas tomaron ventaja en la primera parte y supieron administrar el resto del partido ante un con junto palentino que luchó pero que acabó cediendo.

### La columna del lector

## Los karts invaden al golf en La Morgal

siones, sin duda tendrás la suficiente influencia sobre la Fundación que lleva tu nombre para evitar que lo ensucie con algo tan poco digno para un deportista como destruir las instalaciones de otro deporte para ampliar el suyo. Es difícil imaginar que, por ejemplo, un señor como Rafa Nadal -los dos jugáis al golf- lo permitiera.

Lo denunciamos ya en octubre de 2023: la Fundación Fernando Alonso pretende ampliar su impe-

rio de los karts construyendo una pista cubierta de indoor karting, cafetería y oficinas sobre más de 6.000 metros cuadrados de los terrenos de la cancha de prácticas del campo de golf de La Morgal, sin duda, la mejor -hasta ahora- de Asturias. A partir de esa denuncia, sus operarios comenzaron a realizar trabajos para crear una zona de prácticas en el otro extremo, pero, nuevamente, restando terreno a la cancha descubierta

que ya tenía el campo y sin compensar ni mínimamente la pérdida de espacio que se ha originado con el afán expansivo de los karts.

Probablemente no es culpa tuya, Fernando, pero es evidente que hay una omertá alrededor de todo lo que hace la Fundación que lleva tu nombre. Que la administración regional socialista está subyugada a los intereses de esa entidad resulta evidente desde el mismo momento que tolera esta

invasión sobre unas instalaciones deportivas de golf que estaban ahí mucho antes de que tu Fundación llegara y, mucho más, ante la dejación de control que se evidencia cuando permite, por ejemplo, que se mantengan en el estado en el que están dotaciones del golf para más de 400 abonados como los vestuarios (cerrados por inmundos) o los baños (dos huecos de un metro de largo y menos de un metro de ancho, y sin cerraduras). El Principado tendría que actuar de oficio para exigir a la Fundación que lleva tu nombre que destine una mínima parte de lo que gasta en los karts para adecuar la otra instalación que está obligada a cuidar.

Y si no puede sorprender, por sabido, el silencio cómplice del Principado, sí lo hace el del resto de las fuerzas políticas regionales, algunas también con respon-